

Antrag SV 90 Havelberg

Die 250-DWZ-Regel ist auch bei Nachmeldungen während der Saison einzuhalten.

Begründung:

Durch das Einsetzen vom starken Spielern, die bspw. am Brett 8 nachgemeldet werden, sind Wettbewerbsverzerrungen zu befürchten und in der Vergangenheit auch schon vorgekommen. Eine Mannschaft kann theoretisch ganz bewusst einen starken Neuzugang im Verein bei der Erst-Meldung zurückhalten, um diesen dann später noch als Ersatz nachzumelden.

Wir finden zudem, dass die BTO in diesem Punkt nicht eindeutig formuliert ist. Sollte es weiterhin gewünscht sein, durch Nachmeldungen die DWZ-Regelung auszuhebeln, dann sollte dies auch eindeutig in der BTO geregelt werden.

Steffen Heinze
SV 90 Havelberg e.V.